

Inundan lluvias oficinas de alcaldía en Atizapán

Jorge Legorreta Reyes

Atizapán Méx.- “Grandes daños materiales, cuatro casas colapsadas, más de 200 inundadas, de las colonias el Potrero, Alamedas, y Arboledas, así como los sótanos del Palacio Municipal y del Hospital General “Dr. Salvador González Herrejón”, fué el saldo que arrojaron las torrenciales aguas que azotaron durante más de 3 horas al municipio de Atizapán de Zaragoza”, señaló el alcalde Jesús David Castañeda Delgado.

Entrevistado a las afueras del Palacio Municipal, y luego de realizar un recorrido por las zonas dañadas, el alcalde priísta reconoció que no hubo pérdidas humanas, pero sí materiales en muchas colonias atizapenses, por lo que indicó que ha instruido a las diversas áreas de la administración a realizar trabajos

de limpieza y apoyar con despensas, cobertores y agua embotellada a los cientos de damnificados por este fenómeno natural. “Estamos solicitando recursos, tanto de la federación como del estado, para hacer frente a esta contingencia”.

Asimismo, Castañeda Delgado señaló que se están realizando reuniones, tanto con el secretario de gobierno del estado, como con el director general de la **Comisión Nacional del Agua**, a fin de cuantificar los daños materiales y asignar criterios junto con los municipios de Tlalnepantla, Naucalpan y Cuautitlán Izcalli, que también se vieron afectados por este fenómeno y por el rompimiento del colector poniente. En el caso de Atizapán, dijo, “estamos evaluando las obras del entubamiento del Río San Javier que se hicieron sobre el boulevard

Adolfo López Mateos para determinar si esta obra tuvo que ver con la inundación del Palacio Municipal”.

Finalmente, precisó que a más tardar este martes por la mañana se tendrá la cuantificación de los daños materiales de las oficinas de las direcciones de Administración, Patrimonio, Normatividad, Desarrollo Social, Desarrollo Económico, Gobierno, Vinculación Ciudadana, Servicios Públicos, Protección al Medio Ambiente y Planeación, en donde el agua subió totalmente.



Para atender los cientos de damnificados afectados por las inundaciones, el alcalde David Castañeda Delgado solicitará recursos a la Federación del Fondo de Desastres Naturales

